

Monsieur le maire, pourquoi s'en prendre aux familles ?

Tarifs périscolaires : **jusqu'à 50% d'augmentation**



Le 8 décembre 2014, la majorité UMP a voté en conseil municipal les nouveaux tarifs du périscolaire. Le coup de massue est sans appel. Voici l'exemple du calcul pour une famille moyenne chavilloise (quotient tranche intermédiaire de 1463) de l'augmentation que cela représente pour une famille avec deux enfants.

	Tarif sept 2014	Tarif Janv 2015	Augmentation	%
Soir 3/4	27,77 €	36,65 €	8,88 €	32%
Accueil mercredi	37,91 €	43,06 €	5,15 €	14%
Total pour 1 enfant	65,67 €	79,70 €	14,03 €	21%
Total pour 2 enfants	131,35 €	159,41 €	28,06 €	21%
Différence sur une année scolaire pour 2 enfants (10 Mois)	1 313,48 €	1 594,08 €	280,60 €	21%

Vacances scolaires

	Tarif sept 2014	Tarif Janv. 2015	Augmentation	%
Tarif Journée	18,68	27,27	8,59 €	46%
Tarif par enfant pour 2 semaines	186,8	272,7	85,90 €	46%
Pour famille 2 enfants pour 2 semaines	373,6	545,4	171,80 €	46%

Chaville ne sera pas éternellement victime du système

Voici quelque 7 ans, un petit groupe de nomades politiques, remerciés par le Conseil Général des Hauts-de-Seine où leurs « services » d'ex-Pasquaïens n'avaient guère convaincu (ainsi le très coûteux réseau 92 de « fibre noire » de Jean-Jacques GUILLET rendu inutile par l'infrastructure de l'opérateur Orange) avait réussi à la faveur des circonstances, à récupérer la mairie de Chaville. Pendant 6 ans ils se contentèrent de gérer l'existant et de vendre aux amis promoteurs les terrains fléchés par la municipalité précédente pour le développement de la ville. Nous voulions en effet, nous, sortir Chaville de cette impasse qu'est la ville-dortoir, car elle la rend dépendante des subventions de l'Etat et d'autres collectivités. Le député-maire en est au contraire partisan ce qui, comme on le verra, s'explique dans une certaine logique. Encore lui faut-il pallier une politique qui en arrange certainement les intérêts de quelques-uns mais certainement pas ceux de la ville en général.

Le bon sens des Chavillois tendrait en effet à leur faire penser que puisque le maire s'est contenté de revendre le foncier sans nouveaux investissements utiles par rapport à l'existant, il aurait pu baisser les impôts ou tout au moins conserver les services existants pour les familles, les seniors, les moins favorisés financièrement. Mais non, il s'en est servi pour déplacer ce qui existait déjà, exploser les budgets sur certains équipements, rétro-subventionner la construction résidentielle qui se vendait mal au travers de la révision du prix de vente des terrains, pré-rembourser inutilement des emprunts à faible taux...et engranger de la liquidité dans les comptes de fonctionnement. La communication, ça coûte cher...Toutes ces options ne s'imposaient pas et on pourrait donc revenir au bon sens.

La vague bleue des dernières municipales les ayant sauvés, les échappés des Ecuries d'Augias du 92 peuvent maintenant passer à la suite de leur projet ou plutôt de leur contre-projet chavillois. Afin de mieux abuser une deuxième fois les citoyens sur la situation financière de la ville en criant au loup, non plus contre leurs prédécesseurs mais contre eux-mêmes cette fois, ils suppriment de façon démonstrative, sous prétexte d'économies, les modestes manifestations (banquet, cadeau d'amitié de Noël) de sympathie aux Anciens. On liquide discrètement le CCAS et on émascule les services à la personne. On supprime aussi les Vœux de la municipalité, évitant au maire de perdre son temps à dialoguer avec les citoyens de sujets sans doute trop bas de gamme à son goût. Assiste-t-il à ceux de l'Assemblée Nationale, on l'ignore ; mais les dépenses y sont probablement d'un toute autre niveau.



Après les seniors, c'est cette fois-ci à l'accompagnement de l'École Publique dans les écoles maternelles et de ce qu'on appelle le « périscolaire » que l'on s'en prend : diminution drastique du nombre des ATSEM (personnels essentiels à la qualité de l'accueil en maternelles), suppression d'activités piscine, bricolage en matière de locaux (une classe de « grande maternelle » est délocalisée à Ferdinand Buisson) et surtout augmentation dévastatrice et non concertée des tarifs. A titre d'exemple, une parente d'élève gagant un revenu moyen (coefficient 1 500) avec deux enfants devrait déboursé quelque 600 euros de plus en 2015. Plus vraisemblablement, elle devra priver ses enfants d'activités encadrées pendant les vacances scolaires ... ou partir. De même, la « garderie » du soir passe de 36 à 55 euros (+50%) pour les familles au quotient familial de 2 200 euros ou plus, nombreuses à Chaville. Dans une ville où les impôts sont très élevés, ce sont donc les familles, après les seniors et les faibles revenus, qui font les frais d'une politique clairement anti-sociale. Et ce ne sont pas les sourires patelins, les clins d'œil à la droite de la droite et des tonnes de communication qui y changeront quelque chose. Alors pourquoi ?

Il y a eu les mauvais choix bien sûr, que nous avons évoqués. L'explication essentielle tient cependant dans une logique simple mais bien pensée et délibérée. Il s'agit pour un maire incapable d'aimer une ville où il a toujours refusé de vivre, de protéger ses arrières politiques et ceux de ses proches en circonvenant ou en éloignant, au travers de l'asphyxie financière, tous ceux qui pourraient « mal » voter ou refuser la démolition d'un Chaville convivial et solidaire : l'électorat traditionnel de la gauche bien sûr mais aussi les parents ou animateurs de centres aérés un peu trop remuants ou les adjointes indociles. A l'inverse, on favorisera l'inconditionnalité électorale, qu'elle soit d'origine sociale, philosophique ou financière. Le maire lui-même ne risque pas l'asphyxie : il vit à Houdan, où les impôts sont deux fois moindres...Devant ce gâchis, on ne peut qu'inviter toutes celles et ceux qui ont pu se tromper à ouvrir les yeux devant l'évidence : pour une commune comme pour un pays, la solidarité n'est pas seulement un devoir moral mais un choix d'intelligence, une route d'avenir.

Un besoin de “vivre ensemble”

A Chaville, dimanche 11 janvier, plusieurs centaines de personnes se sont rassemblées sur le parvis de l'hôtel de ville, la plupart derrière le slogan “Je suis Charlie”. Sûrement un besoin d'être avant tout ensemble, ensemble devant une gigantesque émotion et l'envie de faire bloc. Il est encore compliqué de décoder très précisément ce que tous ces Chavillois avaient à l'esprit : liberté d'expression, laïcité, république... Peu importe, **le front citoyen était considérable.**

Le désir de se serrer les coudes est manifeste et pourtant, nous pouvons sur Chaville faire deux commentaires et pas si dérisoires que cela ; et ce notamment parce que les politiques générales et les considérations intellectuelles doivent avant tout, selon nous, trouver des racines au niveau local, sur les territoires, là où vivent tout simplement les Français.

D'abord le Maire de Chaville était absent de cette manifestation. A l'heure où une cinquantaine de chefs d'Etat étrangers ont fait le voyage vers la France pour la grande manifestation parisienne, M. Guillet n'a lui pas considéré nécessaire de rentrer en France.

Plus signifiant encore pour le début de cette nouvelle année, la majorité UMP a décidé de supprimer les vœux de la municipalité suivis de la traditionnelle galette à l'Atrium qui rassemble d'ordinaire environ trois cents Chavillois, au motif de la nécessité de quelques économies. Le mesquin l'emporte donc sur le “vivre ensemble”. Une légèreté pour notre commune. Une faute d'analyse au vu du contexte. Il est effet de la responsabilité première d'une ville, que de veiller à la cohésion et au vivre ensemble de ses habitants. Les 300 Chavillois qui auraient trouvé plaisir à se rallier ensemble à l'Atrium ont donc investi le parvis de l'Hôtel de ville. Les motifs ne sont pas les mêmes. **Le résultat est le même : ÊTRE ENSEMBLE.**

Mais soyons modestes. En mars 2014, ce sont 4 000 Chavillois (pour un total de 12 000 électeurs inscrits) qui ont élu JJ GUILLET maire de Chaville. Alors précisément que

Thierry BESANÇON

Conseiller Municipal
Président du Groupe
des élus AGIR



la liste que je conduisais avait fait une campagne forte sur cet indispensable “vivre ensemble”, nous n'avons manifestement pas suffisamment convaincu et le maire non-Chavillois a été réélu pour quelques années (avant qu'il ne renonce probablement en 2017 pour cause de cumul de mandat avec la députation...)

A la sortie de ces élections municipales, alors que nous comptons trois élus minoritaires au sein du conseil dans le Groupe AGIR ENSEMBLE, **notre engagement est triple:**

Premièrement, représenter les Chavillois qui nous ont fait confiance.

Deuxièmement contribuer aux projets municipaux : proposer, amender ou s'opposer si les arbitrages ne sont pas conformes à nos convictions.

Enfin troisièmement, poursuivre notre travail d'ancrage local qui a été largement encouragé par vos nombreuses voix. En cela, nous restons engagés et proches de vous.

Parmi les engagements que nous avons pris, il y a ce vivre ensemble déjà évoqué, tout autant qu'une sincère volonté de servir toutes les familles et foyers chavillois. Si l'on se souvient bien, le Maire avait, lors des vœux 2014, (vœux alors maintenus à la veille des élections !), annoncé sa présence à la Manif pour Tous. Un an plus tard, il assomme ces mêmes familles avec des tarifs périscolaires qui grimpent de +50% pour la tranche moyenne. Trahison de ses électeurs.

Fidèles à nos engagements et résolus dans nos convictions, nous continuons auprès de vous, de défendre Chaville et vous tous Chavillois.

Thierry Besançon



Alain Defrémont

Vice président AGIR en charge
du Développement durable
et de l'Economie solidaire

Debout citoyen

Mondialisation, Europe sans visage ni projet, modèle social français qui vacille, institutions remises en cause... depuis des années, nous serions en « crise ». Ce terme de « crise » recouvre en fait, une mutation profonde de l'ensemble du monde. Face à des enjeux qui nous dépassent, le découragement, l'anxiété, le repli sur soi, la perte de repères s'insinuent en nous.

Comment reprendre la main, construire des alternatives, s'investir au plus près ? C'est au niveau local, en encourageant le développement d'initiatives citoyennes, en renforçant le tissu associatif, en développant la démocratie participative que la Ville peut porter, sur le plan logistique, l'espoir d'inventer, d'innover, de reconstruire. Telle est la vision de la gestion municipale qui anime l'association « AGIR pour CHAVILLE »



Catherine Griveau
Vice présidente AGIR
en charge de
la Politique culturelle

Politique culturelle à Chaville ... un leurre ?

À première vue, Chaville, 19 000 habitants semble plutôt bien pourvue en équipements culturels : un Centre culturel l'Atrium, doté d'une très belle salle de spectacle et de cinéma de 650 places équipée d'un grand écran panoramique et d'une fosse d'orchestre, une MJC dont les nouveaux bâtiments seront inaugurés au printemps, un Conservatoire très actif, une médiathèque... En apparence une ville ouverte à la Culture. Et pourtant l'avenir s'annonce moins souriant. Restrictions budgétaires obligent, de nombreuses coupes sombres se dessinent à l'horizon 2015. Cinéma : diminution du nombre de séances programmées, bibliothèque adhésion dorénavant payante pour tous les adultes (jusqu'alors seul l'emprunt de produits audio ou vidéo étaient payants). Suppression de la participation ville au projet « Jeunes écrans chavillois », désormais co-financé par l'Atrium et le budget des écoles.

La politique culturelle de Chaville est en trompe-l'oeil: Le Maire en grand metteur en scène, fait programmer des événements « paillettes » comme le salon de la biographie qui a coûté 30 000€, des soirées inaugurales du Forum des Savoirs avec cette année Raphael Enthoven en vedette, l'an passé Jacques Attali. Mais les contraintes budgétaires souvent évoquées par Monsieur le Maire, n'entraîneront-elles pas des réductions sur les budgets des deux grands pôles culturels que sont l'Atrium et la MJC ?

Comment fonctionneront ces deux entités majeures si elles n'ont plus assez de subventions ?

Les citoyens devront-ils financer davantage ? Sans doute, car l'objectif de la Mairie est d'augmenter progressivement le prix des services à l'usager pour atteindre 50% du coût réel : il est pourtant traditionnellement reconnu que la culture n'est pas un bien de consommation ordinaire...L'Éducation Populaire a fait la preuve de l'importance de la culture pour tous, de tous âges et tous milieux.

La Mairie ne serait-elle pas convaincue des bienfaits de la culture pour tous ?

Je soussigné(e)

Nom Prénom :

Adresse : Téléphone :

Adresse mail :

adhère à AGIR pour CHAVILLE pour l'année 2015 en qualité de (cocher la case utile) :

Membre individuel (30 €) Couple (45€) Chômeur (9€)

Et joins au présent coupon un chèque du montant indiqué à l'ordre d' *Agir pour Chaville*

A Chaville, leSignature :

Merci de retourner ce coupon à Alain Schemidt - 1 rue Albert 1er - 92370 Chaville



3 questions à Thierry Besançon

En quoi consistent les élections des 22 & 29 mars 2015 et quels en sont les enjeux ?

Il s'agit des élections Départementales (anciennement cantonales) pour élire les conseillers qui siègent au conseil général 92. Il est d'ailleurs à noter que notre canton est désormais Meudon - Chaville.

L'enjeu est clair : redonner le pouvoir aux citoyens et mettre fin – mais je le dis humblement tant les forces d'inertie sont fortes, aux clans CECCALDI et autres consorts BALKANY. Au passage, on l'apprend dans le journal Marianne de janvier, les méthodes BALKANY éclaboussent le maire de Chaville. Nous ne sommes pas condamnés à vie à nous faire gouverner par ces baronnies défavorablement connues.

Serez-vous candidat à cette élection ?

Oui et pour 3 raisons essentielles. La première, c'est que depuis 14 ans, je fais partie de ceux qui représentent le mouvement citoyen, par opposition à ceux qui représentent les partis politiques. Je continue sur cette ligne. Deuxièmement, je considère que notre ancrage local très remarqué lors des municipales, mérite d'être poursuivi. Un immense travail a été alors fait par des citoyens engagés : il nous faut continuer et encourager cela. Troisièmement, un travail important doit être fait pour nos habitants.

Précisément, que souhaitez vous faire ?

Depuis 20 ans, la route départementale Roger Salengro se dégrade : trottoirs défoncés, manque de stationnement... A quoi bon avoir élu une conseillère générale UMP inconnue... qui ne fait rien pour notre ville ? Au niveau social, la liquidation du CCAS de Chaville par le maire UMP pose la question du relai à prendre par les services sociaux du 92. On attend. Enfin, le scandale de Numéricable (59 millions € de litige avec le conseil général) ne nous fait pas oublier la gestion approximative de ce dossier, conduite à l'époque par un certain conseiller général JJ GUILLET. Voilà 3 dossiers que nous reprendrons.